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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Brosz, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundeskanzler 
 
betreffend Einbürgerung von SportlerInnen 
 
 
Gemäß §10 Abs. 6 des Staatsbürgerschaftsgesetzes besteht die Möglichkeit 
Personen wegen der „vom Fremden bereits erbrachten und von ihm noch zu 
erwartenden außerordentlichen Leistungen im besonderen Interesse der Republik“ 
die österreichische Staatsbürgerschaft zu verleihen. Diese Möglichkeit besteht unter 
anderem für die Einbürgerung von SpitzensportlerInnen. Insgesamt ist die Zahl der 
Einbürgerungen gemäß §10 Abs. 6 zuletzt stark gestiegen, allerdings ist nicht 
ersichtlich wie viele der neuen österreichischen StaatsbürgerInnen SportlerInnen 
sind. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 

1. Wie viele Einbürgerungen gemäß §10 Abs. 6 Staatsbürgerschaftsgesetz  
wurden seit 1998 und im ersten Halbjahr 2007 vorgenommen? Bitte die Jahre 
einzeln aufführen. 

 
2. Wie viele dieser Einbürgerungen betrafen SportlerInnen? Bitte die Jahre 

einzeln aufführen. 
 

3. Welche anderen Gründe außer besonderen Leistungen im Sport wurden als 
Grund für die Einbürgerung angegeben? Bitte die Jahre und Gründe einzeln 
aufführen. 
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